
 
 
 
Acta de UdG/Chequeo Rector  
Fecha: 16 de junio de 2022. 
Hora: 8:30 am hora de Cuba. 
 
Asunto: Chequeo de actividades de ejecución de obra y próximos pasos. 
 
Participaron: 
 
José Ernesto Nováez Guerrero, Rector de la Universidad de las Artes. 
Yanet Feliciano Valenciaga, Directora proyecto. 
Midalis Gonzàlez, DIP 
Renè Cecilio Hernandez 
Amando García, UdG. 
 
Renè Hernández, explica la gestión que esta haciendo para obtener la licencia de obra, el viernes lo 
enviaron al mincex por la ventanilla única y los enviaron nuevamente a planificación y el martes en 
planificación orientaron concluir el llenado de las palnillas.  
 
Están avanzadas las consultas con patrimonio, acsi, y tenemos recomendaciones, con la onudi, el 
mecanismo dura 50 dias y luego nos dan la microlocalizacion. 
 
Yanet dice que el VM dijo que informemos de la entrega para agilizar los tràmites. 
 
MIdalis explica que el estudio financiero del alcance ya está concluido y se debe presentar a AICS en 
el comité coordinador, el trabajo se hizo a partir del listado de precios ofrecido por el DIDA. 
 
El eléctrico esta estudiando porque aun no conoce el trazado de la electricidad  se está trabajando 
en eso, ya el listado de materiales de electricidad esta, Midalis anexò documentos que no estaban 
en los proyectos y se los envió al proyectista. 
 
La sanitaria sería de 6 pulgadas de diámetro  y está en proceso y la hidráulica también midalis esta 
trabajando en esto para pasarlo a la presupuestista y que haga los ajustes que no están en el 
presupuesto, cuando se presentó el primer presupuesto las áreas exteriores no estaban listas y 
ahora si las tenemos. 
 
Queda despejar situación técnica del tanque elevado y tensores y materiales, se hizo la solicitud a 
Villa Clara que ya han trabajado con nosoros y no están de cero, también hicimos la solicitud a la 
CUJAE y no han responddo por estar concentrados en el desastre de Saratoga, buscamos tercera 
variante con el CITED y los contratos ya los entregaron al director del CIOP y lo vamos a ver para que 
los firme y el martes la llevamos y presentamos. 
 
Con vistas a julio esto se necesita, porque  hay que validar los materiales cerámicos que se hacen en 
Cuba. 
El rector informa que ya pusieron los transformadores 
Rene explica qe ya se hizo la cisterna y faltan los bajantes pluviales y se está busvando una cámara 
para explorar esto, que son tuberias de 110 y de 175. 



 
 
Midalis tiene dudas con los trabajos en áreas exteriores, las escaleras están en la tercera etapa y si 
se ponen ahora se pueden dañar. 
 
El rector alerta de la comunicación de la DIP, no podemos permitir que otra dirección integrada de 
proyecto se desintegre por falta de comunicacòn, el grupo técnico debe reunirse y resolver los 
problemas técnicos.  
 
Acuerdo 1: El grupo técnico debe reunirse mínimo dos veces a la semana, y el chequeo con rector y 
UdG se realizarà una vez a la semana. 
 
El rector plantea que queda claro lo que se esta trabajando por cada parte, pero estamos en un 
punto critico de este proyecto y debemos estar coordinados. 
 
Midalis explica que las decisiones técnicas hay que colegiarlas y revisarlas. 
 
El rector alega que si es una prioridad este proyecto los compañeros deben estar liberados para 
esto, el rector es facilitador y hasta ahora esta apoyando en los temas logísticos, en todo lo que se 
ha necesitado, el ISA ha financiado teléfono, transporte, etc para ayudar en este tema. 
 
Yanet explica que el comité coordinador es el jueves 30 y que debemos ya presentar un cronograma 
completo con resultados. 
 
Acuerdo 2: El rector propone realizar un encuentro la próxima semana con todos los directores que 
intervienen en esta obra para acabar de dar el impulso final. 
 
Lo que se lleve el dia 30 debe ser preciso y que lo que no se haya resulto esté en proceso de solución. 
El rector pide que le informen cuaquier necesidad para avanzar. 
 
Yanet expone el tema de la seguridad, la semana pasada hubo una reunión con el director de la 
agencia para cumplir el acuerdo de reuniones anteriores y él plantea que no tiene como asegurar 
eso, hay un proyevto de organización de obra dice René para tres garitas, pero hay que ponerlo ya, 
las definitivas pueden hacerse mas tarde, ellos necestan un mínimo de condiciones para estar allí y 
la agencia dice que el necesita 28 agentes y que ya entregaron sus necesidades. 
 
Acuerdo 3: El jefe de seguridad del ISA busca opciones de agencias de seguridad y CIOP debe revisar 
su presupuesto para incluir la seguridad del edificio. 
 
Midalis alerta que el almacén debe incluirse en el tema de seguridad. 
 
René explica que en lo que se saca la licencia de obra se solicitó a planificación física una eventual 
para comenzar los trabajos en la parte gruesa de la obra.  
 
Midalis informa qu entregó al DIDA el listado de electricidad y el estudio del alcance financiero por 
bloques para su certificación. 
 
Se informa que se está en proceso de entrega económica del proyecto a Economía del ISA.  



 
 
 
 
Elaborado por: Alessandra Basile  
Técnica Expatriada DIDA 
 
 
 
Yanet Feliciano Valenciaga 
Directora. 
 
 
 


